

presentado alegación alguna, procede acordar la oportuna declaración de urgencia.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Educación y Ciencia, y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veinte de febrero de mil novecientos setenta y nueve,

DISPONGO:

Artículo primero.—Se declara de urgencia, a los efectos previstos en el artículo cincuenta y dos de la Ley de Expropiación Forzosa, la ocupación por el Ayuntamiento de Pontedeume (La Coruña), con destino a la construcción de un Centro de Educación General Básica, en los terrenos que a continuación se describen:

Uno. Parcela de terreno, sita en la zona de El Cal, parroquia de Andrade, en el término municipal de Pontedeume, propiedad de don Daniel Bañobre Vázquez, que ocupa una superficie de mil seiscientos metros cuadrados, aproximadamente, y linda: Al Norte, con terrenos propiedad de doña Maria Ares Feal; al Sur, con terrenos propiedad de don Manuel Bouza Millarengo; al Este, con el camino de la Armada, y al Oeste, con la carretera provincial Campolongo a Lavialje.

Dos. Parcela de terreno, sita en la zona de El Cal, parroquia de Andrade, en el término municipal de Pontedeume, propiedad de los herederos de don Alfonso Ares López, que ocupa una superficie de mil quinientos noventa y ocho metros cuadrados, aproximadamente, y linda: Al Norte, con terrenos propiedad de don Manuel Bouza Millarengo; al Sur, con terrenos propiedad de doña Josefa Ares López; al Este, con el camino de la Armada, y al Oeste, con la carretera provincial Campolongo a Lavialje.

Artículo segundo.—De acuerdo con lo establecido en el artículo once, apartado dos, párrafo a), del Reglamento de la Ley de Expropiación Forzosa, en relación con el artículo diez de dicha Ley, se entiende que las obras necesarias para el establecimiento de un Centro de Educación General Básica en Pontedeume (La Coruña) constituyen una finalidad de utilidad pública.

Artículo tercero.—Como beneficiario de la expropiación, el Ayuntamiento de Pontedeume gestionará el expediente expropiatorio y procederá a abonar la totalidad de los gastos que el mismo implique.

Dado en Madrid a veinte de febrero de mil novecientos setenta y nueve.

JUAN CARLOS

El Ministro de Educación y Ciencia,
INIGO CAVERO LATAILLADE

9524

REAL DECRETO 722/1979, de 20 de febrero, por el que se declara de «interés social» el proyecto de las obras de reforma del Centro docente «Santo Tomás», sito en La Felguera (Oviedo).

En virtud de expediente reglamentario, a propuesta del Ministro de Educación y Ciencia, y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veinte de febrero de mil novecientos setenta y nueve,

DISPONGO:

Artículo único.—Se declara de «interés social», a tenor de lo establecido en la Ley de quince de julio de mil novecientos cincuenta y cuatro y en Decretos de veinticinco de marzo de mil novecientos cincuenta y cinco y de nueve de agosto de mil novecientos setenta y cuatro, a todos los efectos, excepto el de la expropiación forzosa, y con el presupuesto de ejecución considerado por el Ministerio de Educación y Ciencia, el proyecto de las obras de reforma del Centro docente «Santo Tomás», sito en la Felguera (Oviedo), cuya ejecución supondrá la posibilidad de obtener la clasificación definitiva en los niveles educativos que imparte, con doce unidades escolares de Educación General Básica, y once de Bachillerato Unificado Polivalente y Curso de Orientación Universitaria, y cuyo expediente ha sido promovido por Fray Jesús Fernández de Viana Vicente, en su condición de titular del mencionado Centro.

Los efectos de este Real Decreto se habrán de entender condicionados a lo establecido en la Ley catorce/mil novecientos setenta, de cuatro de agosto, General de Educación y Financiamiento de la Reforma Educativa, y disposiciones que la desarrollen.

Dado en Madrid a veinte de febrero de mil novecientos setenta y nueve.

JUAN CARLOS

El Ministro de Educación y Ciencia,
INIGO CAVERO LATAILLADE

9525

REAL DECRETO 723/1979, de 20 de febrero, por el que se declara de «interés social preferente» el proyecto de las obras de adaptación del Centro docente «Purísima Concepción», sito en Cuart. de Poblet (Valencia).

En virtud de expediente reglamentario, a propuesta del Ministro de Educación y Ciencia, y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veinte de febrero de mil novecientos setenta y nueve,

DISPONGO:

Artículo único.—Se declara de «interés social preferente», a tenor de lo establecido en la Ley de quince de julio de mil novecientos cincuenta y cuatro y en Decretos de veinticinco de marzo de mil novecientos cincuenta y cinco y de nueve de agosto de mil novecientos setenta y cuatro, a todos los efectos, excepto el de la expropiación forzosa, con posibilidad de obtener hasta el cien por cien del presupuesto de ejecución considerado por el Ministerio de Educación y Ciencia, siempre que aporte, a juicio del Banco de Crédito a la Construcción, suficientes garantías hipotecarias, el proyecto de las obras de adaptación del Centro docente «Purísima Concepción», sito en Cuart. de Poblet (Valencia), cuya ejecución supondrá la posibilidad de que el mencionado Centro obtenga la clasificación definitiva como Colegio de Educación General Básica con ocho unidades escolares y trescientos veinte puestos escolares, y cuyo expediente ha sido promovido por doña Julia Cano Cañabate en su condición de Superiora general de la Congregación de Religiosas Cooperadoras de Betania.

Los efectos de este Real Decreto se habrán de entender condicionados a lo establecido en la Ley catorce, de mil novecientos setenta, de cuatro de agosto, General de Educación y Financiamiento de la Reforma Educativa, y disposiciones que la desarrollen.

Dado en Madrid a veinte de febrero de mil novecientos setenta y nueve.

JUAN CARLOS

El Ministro de Educación y Ciencia,
INIGO CAVERO LATAILLADE

9526

ORDEN de 1 de marzo de 1979 sobre creación, ampliación, transformación, etc., de unidades de Educación Preescolar en diversas provincias.

Ilmo. Sr.: Vistos los expedientes y las correspondientes propuestas e informes de las Delegaciones Provinciales del Departamento e Inspecciones Técnicas Provinciales;

Teniendo en cuenta que en todos los documentos se justifica la necesidad de las variaciones en la composición actual de los Centros escolares de Educación General Básica y Preescolar,

Este Ministerio ha dispuesto modificar los Centros docentes estatales de Educación General Básica y Preescolar mediante creación, transformación, traslado, integración, desglose y supresión de unidades de Educación Preescolar que figuran en los apartados siguientes:

Primero.—Modificaciones que suponen creación de unidades escolares.

Centros escolares con indemnización en metálico, sustitutiva de casa-habitación.

Provincia de Ciudad Real

Municipio: Calzada de Calatrava. Localidad: Calzada de Calatrava.—Ampliación del Colegio Nacional de niñas «Santa Teresa de Jesús», domiciliado en José Antonio, 25, que contará con 12 unidades escolares de niñas, cuatro unidades escolares de Educación Preescolar —Párvulos— y Dirección con función docente. A tal efecto se crea una unidad escolar de Educación Preescolar —Párvulos— y la plaza de Dirección con función docente, y se suprime la plaza de Dirección sin curso.

Provincia de Córdoba

Municipio: El Carpio. Localidad: El Carpio.—Ampliación del Colegio Nacional mixto «Ramón y Cajal», domiciliado en ronda de Franco, sin número, que contará con 20 unidades escolares mixtas de Educación General Básica, dos unidades escolares de Educación Preescolar —Párvulos—, una plaza de Profesor diplomado en Educación Física y Dirección sin curso. A tal efecto se crea una unidad escolar de Educación Preescolar —Párvulos— y se integra y traslada, transformada en unidad escolar mixta de Educación General Básica y en de régimen ordinario de provisión, la unidad escolar de niños dependiente del extinguido Consejo Escolar Primario «Frente de Juventudes», domiciliada en Duque de Alba, 2, del mismo Municipio y localidad.

Municipio: Córdoba. Localidad: Córdoba.—Ampliación del Colegio Nacional mixto «Caifato de Córdoba», domiciliado en plaza de la Marina, sin número, que contará con 19 unidades escolares mixtas de Educación General Básica, cuatro unidades escolares de Educación Preescolar —Párvulos— y Dirección con